NPO 法人ピッコロ 理事長 棚橋 修

## 新型コロナウイルス感染症発生のお知らせ

平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます

令和4年2月4日、デイサービスセンター(兼訪問)の職員1名が新型コロナウイルスに 感染していることが判明しましたので、関係者様へご連絡いたします。

尚、職員は3回目ワクチンを1月25日に接種しています。

## 【感染の経緯】

2月1日(火) 8時30分~17時勤務、22:30頃発熱(37℃)と喉の痛みあり。

2月2日 (水) 医療機関で PCR 検査実施。

2月4日(金)9:00陽性を確認しました。

## 【対応】

2月3~4日デイサービスを自主休業させていただきました。

2月4日 抗原検査キットにて利用者及び職員の自主検査を実施し、全員の陰性を確認しました。健康状態も問題はありません。

2月5日 保健所から濃厚接触者がいないとの判断をいただき、検査対象施設ではないので2月7日からの営業の許可をいただきました。

2月5日をもって「終息」とさせていただきます。

ご利用者様、ご家族、全ての関係の皆様方には大変ご迷惑をおかけしたことをお詫び申し上げます。

今後とも、感染症対策に万全を期して取り組んでまいりますので、何卒ご理解とご協力の 程宜しくお願い申し上げます。